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«Loïc Hervé - Succès de Rosetta : quelles retombées pour
l’économie et l’industrie françaises ? »

13/11/2014

Loïc Hervé, sénateur de la Haute-Savoie, a interpellé ce jour le
Gouvernement au sujet des enjeux pour l’économie et l’industrie
françaises de la mission Rosetta : « L’actualité autour de Philae a mis
en lumière l’importance considérable et les enjeux techniques et
financiers des nouvelles connaissances scientifiques liées à cette
mission. Mais, par-delà la prouesse technique qui provoque notre
fascination unanime, quelles sont les perspectives qui s’ouvrent pour
la France et pour l’Europe ? »

Après avoir souligné le rôle essentiel d’entreprises françaises majeures, telles que Alcatel, Eads, la Snecma, Astrium,

Thomson… le sénateur, élu d’un département où les entreprises de la sous-traitance industrielle aéronautique sont fortement

implantées (vallée de l'Arve), a demandé au Gouvernement quelles seraient les suites de ce succès pour l’économie et

l’industrie française : « Quelles sont vos pistes pour donner davantage de cohérence à la politique spatiale européenne et

dans quelle stratégie industrielle plus globale pourrait-elle s’inscrire ? »

Le sénateur a également demandé quelles étaient les évolutions envisagées pour le CNES et l’Agence spatiale européenne

dans leurs rôles respectifs.

« Rosetta, c’est le succès d’une politique spatiale européenne en construction. A l’heure où on ne cesse de fustiger et

d’accabler l’Europe, nous centristes ne pouvons que nous en réjouir. »
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